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ACQUA AGRICOLTURA AREE PROTETTE E BIODIVERSITÀ CLIMA COMUNICAZIONE CONSUMI DIRITTO E NORMATIVA ECONOMIA ECOLOGICA

Home » News » Acqua » Migranti bonificatori, all’opera dalla sorgente alla foce per pulire le sponde dell’Arno

Acqua | Aree protette e biodiversità | Inquinamenti | Rifiuti e bonifiche

Migranti bonificatori, all’opera dalla sorgente
alla foce per pulire le sponde dell’Arno
L’assessore regionale Bugli: «Un progetto che cresce»
[14 luglio 2017]

La Toscana era partita con un gruppetto di 20 Migranti

bonificatori, oggi sono quasi 170 i giovani migranti e

richiedenti asilo che parteciperanno volontariamente al

progetto di pulizia delle sponde dell’Arno, dalla

sorgente alla foce. I migranti provengono da 14 paesi:

Ghana, Mali, Nigeria, Cosa d’Avorio, Camerun, Sudan,

Bangladesh, Pakistan, Senegal, Gambia, Burkina

Faso, Liberia, Eritrea, Togo.

La Regione Toscana spiega che «Dopo un prima

esperienza partita lo scorso anno con il coordinamento

del Consorzio di bonifica 3 Medio Valdarno (FI), il

progetto è cresciuto, con la partecipazione anche degli

altri due Consorzi che afferiscono all’asta dell’Arno: il 4

Basso Valdarno (PI) e il 2 Alto Valdarno (AR)».

Ieri l’assessore regionale alla presidenza e

all’immigrazione, Vittorio Bugli, ha partecipato alla

cerimonia di consegna  ai migranti le divise e i

materiali necessari per l’opera di raccolta e pulizia.

«L’asta dell’Arno – sottolinea Bugli – sarà più pulita quest’anno, grazie al lavoro degli ospiti delle strutture di

accoglienza della Toscana, che hanno aderito al progetto ‘Migranti bonificatori’. Dalla sorgente fino a Marina di Pisa

presteranno la loro opera volontaria per pulire le sponde dai tanti rifiuti. L’anno scorso in soli 20 ragazzi hanno

raccolto più di una tonnellata e mezzo di immondizia. Adesso grazie alla collaborazione fra i Consorzi di bonifica di

Alto, Medio e Basso Valdarno, il progetto è cresciuto e diventato regionale. Questa iniziativa traduce in azione

concreta l’accordo che abbiamo firmato ormai due anni fa».

La formazione dei partecipanti al progetto sui temi della sicurezza sul lavoro e raccolta e differenziazione rifiuti è stata

curata  dai Consorzi in collaborazione con Chiantiform, agenzia riconosciuta Regione Toscana.

Gli interventi si svolgeranno una volta a settimana fino alla fine di settembre.
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 [Comunicato stampa Giunta regionale Lombardia]

SISMA MANTOVA, MARONI FIRMA NUOVE ORDINANZE

venerdì 14 luglio 2017

FINANZIATI TRE INTERVENTI PER OLTRE 3.700.000 EURO

Il presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni, in qualita' di Commissario delegato per
l'emergenza sisma e ricostruzione in Lombardia, ha firmato nuovi provvedimenti a favore dei territori
della provincia di Mantova colpiti dal sisma del 2012.

TORRE MATILDICA A BAGNOLO S.VITO - In particolare, con l'Ordinanza 329, sono stati finanziati gli
interventi per la riparazione dei danni e il miglioramento sismico della Torre Matildica nel Comune di
Bagnolo San Vito, con un contributo di 239.780 euro.

MUNICIPIO DI QUISTELLO - Con l'Ordinanza 330, inoltre, viene finanziata la realizzazione dei lavori di
ristrutturazione e consolidamento della sede municipale del Comune di Quistello, con un importo di
3.254.998 euro.

NODO BOTTE VILLORESI - Infine, con l'Ordinanza 331, vengono finanziati i lavori del nodo botte villoresi,
relativi alla sistemazione e al consolidamento del magazzino e della casa di guardia, di proprieta' del
Consorzio di Bonifica-Terre dei Gonzaga in Destra Po, con un contributo di 240.700.
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Calabria, Venerdì 14 Luglio 2017 - 20:31 di Redazione

DIGA SUL MELITO, MAGNO: “SODDISFAZIONE PER
ACCOGLIMENTO IN CASSAZIONE"

“Per la Diga sul fiume Melito si aprono nuove

prospettive di sviluppo. L’accoglimento da parte

del la  Cor te d i  Cassazione del   r icorso del

Consorzio di Bonifica Ionio Catanzarese contro

l’impresa Astaldi S.p.a segna un pagina storica

che ripaga il presidente Grazioso Manno delle

numerose battaglie fatte in questi anni”. E’

quanto afferma il consigliere regionale Mario

Magno che osserva: “Senza voler entrare nel

merito della sentenza e delle motivazione che da

essa ne sono scaturite, mi trovo perfettamente d’accordo con il presidente Manno quando

sottolinea la straordinaria importanza della Diga sul Melito, in particolar modo in un momento

di siccità e desertificazione in cui l’emergenza idrica investe irrimediabilmente nostri territori.

La Diga, nel suo disegno originario, avrebbe, infatti dovuto fornire acqua potabile a mezzo

milione di cittadini calabresi e produrre energia elettrica. Con il passare del tempo da

infrastruttura fondamentale per lo sviluppo dell’area centrale della Calabria ha, purtroppo,

dato origine a querelle politico-giudiziarie che non hanno agevolato lo sviluppo della nostra

Regione”. “Mi auguro che ben presto – prosegue Magno – vengano ripresi e rifinanziati i lavori

della Diga sul Melito e che le istanze del Presidente Manno possano finalmente essere

recepite dal presidente della Giunta regionale Oliverio e dal ministro alle Infrastrutture Delrio”.

“E’ inammissibile non cogliere la grande opportunità di sviluppo che scaturisce da questo

grande progetto che non può essere abbandonato – conclude Magno – ma necessita di

essere rilanciato anche attraverso il coinvolgimento dei Comuni interessati”.
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Fabio Bellacchi, presidente
Consorzio Bonifica 6
Toscana Sud, riconfermato
consigliere nazionale ANBI

Grosseto: Fabio Bellacchi, presidente del
Consorzio Bonifica 6 Toscana Sud, è stato
riconfermato consigliere nazionale ANBI, ovvero
dell'associazione nazionale bonifiche, irrigazioni
e...
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A Roma assemblea dei Consorzi in
evidenza l’emergenza siccità
Condividi questo Articolo

MILANO – L’appuntamento annuale per tutti i Consorzi di bonifica nazionali nella capitale
– organizzato dall’ANBI, l’Associazione Nazionale Consorzi di gestione e tutela del
territorio e acque irrigue, che per la prima volta ha presentato il Bilancio Sociale – ha
riattualizzato secondo nuove prospettive le problematiche di stretta attualità connesse
alla siccità e al rischio idrogeologico.

L’11 e il 12 luglio, durante l’Assemblea ANBI – alla quale ha partecipato il Presidente del
Consorzio Est Ticino Villoresi Alessandro Folli, che presiede altresì l’Unione regionale
bonifiche ANBI Lombardia – è stata ribadita con forza la necessità di far prevalere la
prevenzione sull’emergenza con la richiesta di investimenti pluriennali nella lotta al
dissesto e alla siccità. Il Presidente di ANBI Francesco Vincenzi e il Direttore Generale
Massimo Garganohanno sottolineato come la problematica della gestione delle risorse
idriche sia più grave al Centro-Nord che al Centro-Sud in un Paese che spende
moltissimo, troppo nel gestire le emergenze, trascurando fatalmente quanto di
concretamente progettuale si potrebbe attuare, avvalendosi appieno e in modo
sistematico delle competenze e dell’esperienza dei Consorzi di bonifica, sempre più
complementari agli Enti locali nell’approccio alle problematiche territoriali. Numerosi gli
interventi da parte dei rappresentanti delle Istituzioni e del mondo delle organizzazioni
di categoria agricola, tra cui il Ministro dell’Ambiente Gian Luca Galletti, il Vice
Ministro dell’Agricoltura Andrea Olivero e il Presidente di Coldiretti Roberto
Moncalvo. Programmazione, prevenzione e occupazione hanno rappresentato i temi
attorno ai quali è ruotato il confronto di questa edizione dell’Assemblea ANBI, durante la
quale è intervenuto altresì l’Assessore al Territorio di Regione Lombardia Viviana
Beccalossi, che ha rilanciato la proposta di sperimentare l’uso delle cave per
immagazzinare l’acqua raccolta in inverno contro situazioni di estrema siccità come
quella attuale. Beccalossi ha auspicato inoltre per il futuro l’abbandono di logiche di
riparto delle risorse assolutamente ingiustificabili a favore di una maggiore equità in
considerazione della sempre maggiore scarsità dei fondi del Piano irriguo
nazionale. “Ringrazio Regione Lombardia, e in particolare l’Assessore Beccalossi, per
l’attenzione che ormai da diversi anni riserva al lavoro dei Consorzi di bonifica – ha dichiarato
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il Presidente Folli al rientro da Roma – contribuendo con il suo appoggio determinante e la
sua fattiva collaborazione al raggiungimento di importanti obiettivi sul fronte della tutela
territoriale”.

(*comunicato stampa a cura di Ticino Comunicazione, ufficio stampa Consorzio ETVilloresi)
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Gianfranco Quaglia
Il veterinario della Topolino

amaranto ci insegnò ad amare la
risaia

Fabio Leonardi
Il Canada ora costretto a scrivere
sulla confezione l'imitazione del
gorgonzola

HOME RISO&CEREALI ENOLOGIA CASEARIO ZOOTECNIA FLORICOLTURA ORTOFRUTTA AVVISI NAVIGANTI

LA CRISI DEL RISO MEMORIA&FUTURO 150° DEL CANALE CAVOUR FINESTRA SUL BANCO AMBIENTE VIDEO LE ANALISI

    

L’acqua, in questa estate più che mai, al centro del dibattito in agricoltura e della siccità.

L’acqua filo conduttore del convegno che si è

tenuto a Novara, nella sala Leonardo

dell’Associazione Est Sesia, promossa da

Agorà e di cui è referente Diego Sozzani,

consigliere regionale di Fi. Il convegno, intitolato

“Dalla biopirateria alla Magna Charta

dell’agricUltura” ha offerto l’occasione per fare il

punto sulla situazione idrica e sulle risorse a

disposizione. Moderatore Angelo Burzi, già consigliere regionale di Fi, reponsabile

dell’associazione culturale Magellano di Torino. Molti i temi toccati. Alessandro Arioli, gronomo e

docente universitario, esperto in politiche ambientali e biomasse: “L’uso saggio in risaia è una

risorsa per le falde acquifere e occorre sfatare luoghi comuni, necessario ribadire l’agricoltura è

molto più imnquinata che inquinante”. Vittorio Viora, presidente Anbi (Associazione consorzi

bonifiche) del Piemonte: “Nella nostra regione abbiamo 700 consorzi, 36 comprenspori irrigui.

Godiamo di una tipicità unica, in quanto siamo consorzi di miglioramento fondiario (soggetti

privati amministrati da agricoltori) a differenza degli altri consorzi che hanno come obiettivo l

bonifica e hanno nei cda rappresentanze anche esterne. A chi accusa che l’agricoltura spreca

acqua noi rispondiamo così: ogni anno in Italia cadono 300 milioni di metri cubi d’acqua, ma se

ne usa soltanto il 10 per cento, tuto il resto è disperso. Ecco perché servono bacini di raccolta.

Ancora: soltanto il 19 %della Sau (la superficie agricola utilizzata) è irrigata ma da questa

Trecento milioni di metri cubi
d’acqua non utilizzati

Ultimi Articoli Pubblicati

Trecento milioni di metri cubi d’acqua non
utilizzati

Vino, rock, cultura, vip e folla: Collisioni va
in scena a Barolo

Chimicaweb, un hub che farà incontrare
produzione, ricerca e futuro

Il Carnaroli scippato. Una storia di marchi
che ci deve far riflettere

Gorgonzola nella top ten dei formaggi
tutelati dall’accordo Ue-Giappone

Vincenzi (presidente Anbi): basta con
l’emergenza acqua, è ora di agire

8982

Memoria&Futuro: quando Silvio Pellico
incontrò il Barolo
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Ottocento milioni per
dissetare agricoltura e

Made in Italy

Una sera al Castello
con Lucilla tutto e solo
di braccia e badile

Premio Città di Novara
a Est Sesia nel 150°
del canale Cavour

percentuale deriva il 50 per cento dell’intera produzione agricola italiana”.

Roberto Isola, direttore generale Est Sesia: “Assistiamo a una sempre maggiore pressione per

ottenere risparmi idrici. La realtà è che l’acqua non trattenuta dalla mancanza di invasi e dalle

nuove scelte agronomiche del riso in asciutta se ne va in Asriatico senza alcun beneficio”.

Acqua, agricoltura, cibo, ambiente. Ma anche poesia, Ne ha parlato Gian Piero Nani, poeta,

cantore e costruttore di territorio piemontese.

 

  anbi, Est Sesia

Trecento milioni di metri cubi d’acqua non utilizzati added by Gianfranco Quaglia on 15 luglio
2017
View all posts by Gianfranco Quaglia →

© Riproduzione riservata

Articoli Correlati

You must be logged in to post a comment Login

CHI SIAMO   SCRIVICI   PUBBLICITÀ   LE ANALISI   DICONO DI NOI   NEWSLETTER

Cos’è Agromagazine

Agromagazine è una testata

giornalistica online dedicata al mondo

dell'agroalimentare in tutte le sue

declinazioni. Nasce a Novara e si

rivolge a tutto il territorio piemontese,

con contributi di respiro nazionale.

Privacy/Cookie Policy

Privacy Policy

© 2017, ↑ Agromagazine Accedi - Powered by WordPress - Gabfire Themes

2 / 2

    AGROMAGAZINE.IT
Data

Pagina

Foglio

15-07-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 17



HOME POLITICA ECONOMIA ESTERI CRONACA REGIONI SPORT CULTURA SPETTACOLO NUOVA EUROPA VIDEO

Home Cronaca Siccità, convocato tavolo inter-assessorile in Regione Lazio
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SICCITÀ Sabato 15 luglio 2017 - 13:44

Siccità, convocato tavolo inter-
assessorile in Regione Lazio
Già causati danni per 100 milioni di euro

Roma, 15 lug. (askanews) – Il confronto si farà. La Regione Lazio ha accolto la
richiesta di Coldiretti di aprire la Vertenza Lazio. Lunedì 17 luglio alle ore 15.00
si riunisce il tavolo inter-assessorile sui danni causati dalla siccità, sulla
operatività dei consorzi di bonifica, sui finanziamenti Ue per il primo
insediamento dei giovani imprenditori agricoli e sul risanamento della Valle del
Sacco. Al tavolo siederanno il presidente e il direttore della Coldiretti regionale,
David Granieri e Aldo Mattia e gli assessori Fabio Refrigeri, Carlo Hausmann e
Mauro Buschini.

“La crisi idrica – spiega Granieri – non risparmia alcuna provincia. A Latina
siamo allo stremo, l’acqua è finita. Dalle turnazioni siamo passati alla chiusura
degli impianti irrigui. Migliaia di ettari coltivati a ortaggi, meloni, angurie sono
bruciati dal caldo torrido. Criticità analoghe nell’Agro Romano. Negli
allevamenti bovini di Rieti, Frosinone e della provincia di Roma la produzione di
latte, per il caldo e lo stress degli animali, è crollata del 40%. Irrigazione di
soccorso nella Tuscia e in Sabina per salvare uliveti e vigneti, pur nella
consapevolezza che la metà del raccolto è compromessa”. A rischio i noccioleti
di Caprarola e dei comuni vicini sprovvisti di sistemi di irrigazione. Di fatto
pregiudicato il raccolto stagionale, perché le mandorle non si sono formate o,
nella migliore delle ipotesi, la loro qualità non sarà adeguata agli standard
richiesti dalle industrie dolciarie. Il crollo di valore dei prodotti agricoli e
agroalimentari sarà devastante per i bilanci delle aziende.

“Le perdite sono ingenti. Una prima stima parla di almeno 110 milioni di euro. Il
conto – spiega Mattia – è destinato a salire. Chi ha acqua per irrigare spende
centinaia di euro al giorno per approvvigionarsi di gasolio o corrente per
alimentare gli impianti irrigui”. La Regione ha richiesto al Governo il
riconoscimento della calamità. “Chiederemo – anticipa Granieri – misure
transitorie di sostegno come agevolazioni fiscali e creditizie, abbattimento degli
oneri contributivi e sospensione dei mutui per evitare il tracollo del sistema

VIDEO

Migranti a Bari, verifiche in
corso su presunti scafisti

Cina, Lu Xiaobo è stato cremato:
le sue ceneri sparse in mare
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produttivo agricolo laziale. Presenteremo anche una proposta operativa per la
gestione strategica delle risorse idriche, visto che ormai anche nel Lazio la
siccità non è più un fatto episodico, ma un fenomeno naturale strutturale”.
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